

Herr der Ringe die zwei Türme

Elanors Reise

Von Monny

Kapitel 2: Die Reiter

So weiter geht´s^^. Ich hoffe das letzte Kapitel hat euch gefallen^^.

Kapitel 2: Die Reiter

Wir versteckten uns hinter einem großen Felsen und warteten. Ich hörte nichts und wollte gerade etwas zu Aragorn sagen, als es unter meinen Füßen zu vibrieren anfang und ich es auch kurz danach hörte, das Galoppieren von vielen Pferden.

Ich machte mich aus Schutz noch etwas kleiner und wartete mit den anderen darauf das die Reiter in unsere Richtung kamen. Und kurz darauf war es dann auch schon so weit. Etwa fünfzig Reiter ritten an uns vorbei und als der letzte an uns vorbei ritt stand Aragorn auf und rief laut: "Ihr Reiter von Rohan, was gibt es neues in der Mark."

Die Reiter ritten einen Bogen und kreisten uns ein da wir hinter Aragorn her gelaufen waren und nun als Gruppe eingekreist wurden. Unsere Lieben Reiter hielten uns auch gleich ihre Speere vors Gesicht und plötzlich ritt ein Mann auf uns zu und fragte: "Was machen zwei Menschen, ein Elb und ein Zwerg hier in der Riddermark, sprecht rasch."

Nun sah Gimli zu diesem Mann auf und sprach: "Nennt mir euren Namen, dann werde ich euch auch meinen Sagen.". Nun ließ sich der Mann vom Pferd gleiten und ging auf uns zu. Ich krallte mich aus Reflex in den Umhang von Legolas und er warf mir ein lächeln zu das mich etwas beruhigte. Ich musste ihm in Gedanken schon recht geben ich war den Umgang mit anderen Menschen nicht gewöhnt.

Nun sprach der Mann wieder und sagte: "Ich würde euch den Kopf abschlagen Zwerg, wenn er nur etwas weiter über den Erdboden ragte." Nun war mein Bruder nicht mehr zu halten und spannte seinen Bogen so was von schnell das Ich nur noch einen Windhauch mit bekam und etwas nach hinten taumelte so das meine Kapuze vom Umhang zurück fiel und mein Gesicht und mein Blondes Haar nun frei lag und jeder sehen konnte das ich kein Mann war.

Das fiel auch dem Mann auch und rief belustigt: "Eine Frau, sie mal einer an. Ist der Bogen und das Schwert nicht ein bisschen zu schwer für dich?". Ich schnaufte und grummelte etwas auf zwergisch, was Gimli ein Glucksen entlockte. Der Mann sah mich nur fragend an wurde aber von Aragorn angesprochen der uns nun vorstellte, als der Waldläufer mich nun vorstellte und auch sagte, wo ich herkam, schaute er mich wieder überrascht an und ich sagte gereizt: "Hast du ein Problem damit oder was?"

Dazu konnte er wieder nichts sagen den Aragorn sagte: "Wir sind freunde Rohans und eures Königs." Nun seufzte der Mann und sagte, wobei er seinen Helm abnahm: "Der König kann nicht länger Freund von Feind unterscheiden, selbst seine Sippe erkennt er nicht."

Dann war es kurz still und dann sagte er: "Was wollt ihr in diesem Land?", Aragorn sprach: "Wir verfolgen eine Gruppe Uruk-Hais Westwärts sie haben zwei unserer Freunde gefangen genommen."

"Es tut mir leid aber wir haben alle gestern Nacht getötet, wir haben sie zusammengelegt und verbrannt.", er zeigte auf einen Hügel, von wo Rauch aufstieg.

Nun meldete sich Gimli und sagte: "Aber da waren zwei Hobbits, habt ihr zwei Hobbits gesehen?". Der Mann überlegte und Aragorn sagte: "Sie wären klein gewesen und Kinder in euren Augen." Der Mann schüttelte den Kopf und sagte: "Wie ließen keinen von ihnen am Leben."

Ich keuchte kurz auf und hielt mich an Legolas fest der mich an sich drückte. Der Mann piffte kurz und drei Pferde kamen angetrabt auf denen keine Reiter saßen. Eomer drehte sich wieder den Gefährten zu und sagte: "Ihre Besitzer hatten kein so großes Glück, ich hoffe ihr hat es."

Er reichte Elanor gerade die Zügel eines schwarzen Pferdes, als sie ihn ansprach und sagte: "Wer seit ihr eigentlich, ich habe nicht mitbekommen, dass ihr uns euren Namen gesagt habt?". Eomer lachte leicht auf und sagte: "Ich bin Eomer des Königs Neffe." Elanor nickte und bevor Eomer ihr helfen, konnte auf das Pferd zu steigen hatte sie sich schon in den Sattel niedergelassen und ließ das Pferd zu den anderen laufen, wobei sie Legolas etwas auf Elbisch zu rief und er ihr auch auf Elbisch antwortete.

So ließ die Gruppe um Eomer die vier Gefährten alleine und machten sich wieder auf den Weg. Aragorn und die anderen machten sich auch auf den Weg wo Eomer und seiner Männer die Uruks verbrannt hatten, um noch irgendetwas von den Hobbits zu finden.

So das war's auch schon wieder. Ich hoffe es hat euch gefallen.

gez. Monny^^.